

Editorial

Una de las “apuestas” sobre las cuales trabajan los Observatorios de Política Social y de Conflictos y Desarrollo de la Facultad de Economía de la Universidad Central, está en poner en manos de la comunidad académica universitaria, institucional y social, una serie de publicaciones alrededor de los temas de análisis sobre la realidad colombiana y su relación con el contexto internacional desde una perspectiva interdisciplinaria, pero, especialmente, desde abordajes socioeconómicos.

En tal sentido, esta primera publicación se convierte en un trabajo pionero en nuestra Facultad, que parte de la experiencia propia de estudiantes en coordinación con profesores, y de los desarrollos teóricos y analíticos puestos en funcionamiento en el aula de clase, bajo una estrategia enmarcada en los supuestos de la investigación formativa.

La Facultad de Economía y los Observatorios de Política Social y de Conflictos y Desarrollo, ponen a su disposición este material en procura de fortalecer los lazos y de generar un nuevo escenario para el debate académico, para, de esta manera, cumplir con el objetivo de ampliar y fortalecer nuestra comunidad académica, tal como aparece inscrito en nuestro PEI.

Esperamos contar con sus sugerencias para el mejoramiento y la proyección, tanto en la Universidad Central, como en las Facultades y universidades donde llegue esta publicación.